

El Misterio de los Asesinos Grises(Grey Slayers)

Autor AGRAMAR

sábado, 23 de enero de 2010

Modificado el domingo, 24 de enero de 2010

Estos Marines del RT son de un capitulo desconocido(Puede que los Asesinos Grises?)

Los Asesinos Grises es uno de los Primeros capítulos (o mejor dicho,de legiones) de los que se tiene noticia desde los tiempos del RT.

Aparecen en un relato muy corto en la pagina 5 de Realm of Chaos,Slaves to Darkness y comparten protagonismo con el Lord Inquisidor Thrax,de la por aquell entonces Inquisicion Ordinaria.

Al parecer el capitulo sucubio en buena parte al Caos.Analizando un poco el texto,parece ser que el señor del capitulo poseia un objeto mancado por el caos,su escritorio,que estaba hecho a la forma de las obras nativas del planeta natal del capitulo(cual fuera este),y fue la posesion de este objeto corrupto y el mal que desencendeno una serie de terribles acontecimientos a lo largo de varios meses, lo que obligo al Lord Inquisidor Thrax a hacer una purga en toda regla del Capitulo.

Thrax se enfrento y derroto a demonios y mutantes,por lo que la corrupcion de los los Asesinos Grises era mas grande de lo que se esperaba.Al parecer,cuando llego Thrax,el señor del capitulo se suicido antes de aceptar su responsabilidad en los graves hechos acontecidos.El resto de oficiales implicados fueron ejecutados.

Pero la corrupcion del capitulo/legion no fue total y fueron leales los suficientes oficiales y hermanos como para que el capitulo fuera reformado y en palabras de Thrax,"Fueran igual de leales en el Futuro como lo fueron en el Pasado".Se creo un nuevo cuerpo de oficiales y el capitulo fue vuelto a poner en funcionamiento,lo que indica que la corrupcion habia alcanzado a un grupo muy concreto del capitulo,ya que la mas minima sospecha de contacto habria hecho que todo el capitulo fuera destruido.Digamos que fue una operacion quirurgica.

Tras la purga Thrax se quedo con el escritorio del señor del capitulo como trofeo de guerra y recuerdo, sin saber que estaba corrupto.El objeto le corrompio con promesas de poder y glori y Thrax se creyo mejor que el anterior maestro del capitulo,pensado que podia domiar ese poder para bien del Imperio y ser el mas grande Inquisidor.Pero fue rapidamente corrompido en cuerpo y alma,siendo mutado en una bestia infernal,que devoro al escribano-ayudante que tenia,cuando este entro en su despacho a traerle la copia del informe de la purga de los Asesinos Grises para su aprobacion y sellado.

Podriamos decir que Thrax fue por asi decirlo la primera mencion que hay a lo que luego se denominaria un Inquisidor Radical.No se sabe su destino final,pero se cree que si se transformo dentro de una base inquisitorial,seria rapidamente encontrado y destruido.

La Cosa-Thrax devorando a su antiguo ayudante

De los Asesinos Grises no sabemos nada mas.Suponemos que por el nombre su armadura seria gris,pero no sabemos nada mas de su heraldica,como no sabemos nada de su mundo natal,heroes o campañas y al parecer nada de lo que paso despues de la purga de Thrax.

En los registros aparece como eliminado por Purga Inquisitorial,pero nada se dice de los supervivientes.

Mi teoria es que despues de los Thrax o el capitulo fue finalmente desbandado y eliminado o que los oficiales fueron a parar a otros capítulos u organizaciones Imperiales,o (lo mas seguro a mi entender),que rebautizaran el nombre del capitulo y borraran de sus archivos su historia pasada.

Esta es toda la informacion que hay.

Informacion sacada del Realm of Chaos: Slaves to Darkness, pagina 5.

Traducciones y demas por Me